
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和４年度 第６回 理事会 報告書 

 

 

 日時 令和５年３月１４日（火）１０時～１２時 

場所 浦和区役所 １階 第２会議室 

 

 

※ 理事会開会の前に、令和５年３月３１日をもって定年退職する浦和区の矢作副区長及び柳

健康福祉部長より退職の挨拶があった。 

 

１ 開会 

  石井副会長が開会を宣言した。 

 

２ 会長あいさつ 

   藤枝会長から新型コロナについて３月１３日からマスク着用が自由になったが、ほとん

どの人がマスクを着用している。また、桜の季節になり飲酒等の機会が増えるので、マスク

の推奨と健康に留意するよう挨拶があった。 

 

３ 理事会成立要件の確認 

理事 １８名中 １７名出席  成立した。 

 

４ 議事録署名人の指名 

  木崎第一地区の大橋理事を議事録署名人に指名した。 

 

５ 区からの依頼事項 

（１）さいたま観光国際協会より「さくら草まつり」のポスター掲示について依頼があった。 

（２）埼玉県芸術文化振興財団よりランチタイムコンサート及びコンドルズさいたま公演 2023

「POP LIFE」のチラシ回覧について依頼があった。 

（３）浦和区社会福祉協議会より埼玉県共同募金会さいたま市浦和区市会役員について、現役

役員の任期満了に伴う次期役員及び監事の選出について依頼があった。 

（４）防災課よりさいたま市自主防災組織連絡協議会役員について浦和区から理事２名及び監

事１名の推薦の依頼があった。 

（５）浦和消防署より令和５年度防火訪問についてチラシ回覧の依頼があった。なお、今年度の

実績と令和５年度は仲町、元町、針ヶ谷地区を訪問するとの説明があった。 

（６）くらし応援室より令和５年度「秋のごみゼロ運動」の協力について説明があった。なお、

実施時期は令和５年１１月１２日（日）９時～１０時とのことである。 



（７）浦和駅周辺まちづくり事務所より浦和駅西口南高砂地区再開発事業の進捗状況について

報告があった。 

（８）都市経営戦略部より新庁舎整備に係る検討状況及び現庁舎地の跡地利用に係る検討状況

について報告があった。 

（９）コミュニティ課より、さいたま浦和地区保護司会の広報誌「けやき」の会長宛送付の依頼

があった。 

   

以上の依頼事項について了承した。 

 

６ 経過報告 

１月１７日（火） 浦和区自治連第５回理事会（ときわ会館 ５階 小ホール） 

１月１８日（水） さいたま市自治連臨時理事会・新年懇親会（JACK大宮 東天紅） 

２月 ３日（金） さいたま市自治連第６回理事会（浦和コミセン１０階 多目的ホール） 

２月１４日（火） 浦和区自治連研究発表会（浦和コミセン ９階 第１５集会室） 

３月 ７日（火） 浦和区自治連第６回正副会長会（浦和区コミュニティ課内） 

 

７ 各専門委員会からの報告 

（１）事業委員会 秦野委員長より特になし。 

（２）対策委員会 佐々木委員長より次の協議事項のその他で報告する。 

（３）情報委員会 村田委員長より「自治連だより」について、３月末までには各自治会に発送

する準備が整っているとの報告があった。 

 

９ 協議事項 

（１） 表彰者の推薦について 

ほとんどの地区で事務局へ提出されているが、元府趾地区が未提出なので３月３１日ま

でに提出するよう依頼があった。 

 

（２） 総会及び役員改選について 

・総会は５月２３日（火）プリムローズ有朋で開催を予定している。３月７日の正副会にお

いて開催する方向でという結論になったが、理事会に諮ることとしたので理事に諮ったと

ころ、全会一致で開催することで了承された。 

 

・なお、総会後の懇親会についても可否を理事会に諮ることとしたが、開催の可否について

各理事の意見が分かれたため多数決によることとし、今回は中止とのことで了承を得た。 

 

・なお、令和５年度は役員改選なので、各地区会長より３月３１日までに新理事を事務局ま

で報告するよう石井副会長より説明があった。また、それを踏まえ４月に役員を選任すると

の説明があった。 



 

（３） 会長講習会のテーマについて 

開催日程は６月２０日（火）浦和区コミュニティセンターでの開催を予定している。 

テーマについては、正副会で自転車事故が増加していることから「道路交通法改正につい

て」をテーマにする案を検討した。また、各理事に他のテーマを諮ったところ、河西理事よ

り政府の重点政策である「少子化対策」について、「さいたま市の取り組み」をテーマにし

たらどうかという意見があった。まだ、開催まで時間があるので次回理事会で決定すること

とした。 

 

（４） その他 

① 佐々木対策委員長より、２月に各自治会長に５冊ずつ配布した防災冊子について説明が

あった。防災冊子に掲載されている写真、資料を引用する場合、出典の確認が重要との

ことで、神戸市にある「人と防災未来センター」まで赴き、出典の承認をしてもらって

きたとの報告があった。 

また、冊子を希望する自治会、団体等があるので、希望部数を事務局で把握してから追

加の必要部数を発注するとの説明があった。 

② 佐々木対策委員長より、先日の研究発表会で藤枝会長から要望のあったオムツを防災補

助金対象品目に追加することについて、オムツの他に便袋、エアーベッド、生理用品等

を追加して防災課に要望するとの説明があった。 

③ また、感震ブレーカーの補助対象の範囲拡大についても要望するとの説明があった。 

④ コミュニティ課長より「区長と語る会」について、日程、開催概要等の説明があった。 

 

10 閉会 

  高橋明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和５年３月２０日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎  


